

職業シンポジウムでの学習

先週の金曜日、総合学習の一環として職業シンポジウムが開催されました。さまざまな職業の方においでいただき、仕事について多くのことを教えていただきました。

シンポジウムでは、仕事をやっていてうれしいことや大変なこと、必要な資格や中学生の時期にやっておいたほうが良いことなどのお話を聴くことができました。おいでいただいた皆さんからは、「お客様から感謝をされるのが一番の喜び」ということや、「勉強することがとても大切」という話をいただきました。翌日のデイリーライフにも、「勉強することの大切さを学びました」や「とても参考になりました」という感想が多く見られました。

初めての試みでしたが、講師の先生方や多くの皆さんのご協力で開催することができました。本当にありがとうございました。



職業シンポジウムをまとめていきます

今回のシンポジウムを受け、これまでに調べた「自分の興味のある職業」と、今回の「職業シンポジウム」についてそれぞれまとめていきます。今年の文化祭では、この職業についてのまとめを発表する予定です。

これまで深めてきた学習を、しっかりとまとめ、充実した発表ができるように準備を進めていきたいと思います。